

Perrimond Enseignement Supérieur alimente un dialogue constant avec les acteurs économiques du territoire

Perrimond Enseignement Supérieur, institution marseillaise dans l'enseignement supérieur du secteur tertiaire depuis 1938, s'associe depuis près de 10 ans avec des entreprises du territoire.

La création du Club des Grands Partenaires de Perrimond permet la sécurisation des parcours de formation des étudiants dans les domaines du commerce, des ressources humaines, de l'événementiel et du management. Il est également l'assurance d'une fidélité et d'une continuité dans l'intégration des étudiants en entreprise, en stage court ou long, en alternance. L'objectif de ces partenariats est de fédérer des acteurs économiques du territoire pour alimenter un dialogue constant entre ces acteurs, les étudiants et l'équipe de Perrimond, afin que l'offre de formation corresponde aux attentes économiques. VAST, entreprise partenaire témoigne.

Conscient que le marché du travail évolue chaque année, Perrimond Enseignement Supérieur mise sur trois leviers essentiels : la confiance des étudiants, l'efficacité de ses équipes et la collaboration avec les partenaires du territoire.

Cette stratégie se traduit notamment à travers le Club des Grands Partenaires, un réseau d'entreprises locales qui font confiance à Perrimond pour former leurs futurs collaborateurs. Aujourd'hui, près de vingt entreprises issues des secteurs des ressources humaines, du management, de l'événementiel ou du commerce international, participent à ce dispositif, en lien direct avec les 750 étudiants de l'établissement, du BTS au Bac +5.

Un modèle de partenariat local : VAST & Perrimond

Parmi elles, l'entreprise VAST, implantée depuis dix ans dans la région, illustre parfaitement la réussite de cette coopération. Scindée en deux entités, VAST RH accompagne les entreprises sur le recrutement et l'évolution professionnelle, tandis que VAST Pro assure l'externalisation des fonctions RH pour les structures de toutes tailles.

Partenaire de Perrimond depuis 2022, VAST entretient une relation de confiance avec l'école.

PERRIMOND
ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
DEPUIS 1938

« Ce partenariat s'inscrit dans la tradition de l'institution. Elle oeuvre depuis sa création au développement de chaque étudiant qui s'investit au sein des formations de l'établissement »

Brigitte D'Amico, Chef d'établissement, Perrimond Enseignement Supérieur - Marseille

Benjamin Herbaut, Président chez VAST Pro estime que

« les entreprises ont leur rôle à jouer dans la formation des jeunes de demain, indépendamment de la conjoncture actuelle ».

Former et fidéliser les futurs collaborateurs

Le parcours de Laura Ribeiro témoigne de cette réussite.

Diplômée de Perrimond, elle a suivi l'intégralité de sa formation dans l'établissement - du BTS Support à l'Action Managériale jusqu'au Bac +5 Manager en Ressources Humaines. Entrée chez VAST en alternance pendant son Bac +4, elle y occupe désormais le poste de chargée de développement RH et référente jeunes, 6 ans dans cette entreprise.

« Laura est aujourd'hui un maillon essentiel de notre équipe. Elle incarne la polyvalence que nous attendons de nos collaborateurs. »,

Benjamin Herbaut

Benjamin Herbaut, président VAST pro ; Brigitte D'Amico, chef d'établissement Perrimond



Miser sur la jeunesse, malgré les défis

Dans un contexte économique tendu, où le recrutement des alternants se complexifie, VAST continue pourtant de s'engager aux côtés de Perrimond. L'entreprise maintient son accueil de jeunes en alternance et voit une réelle plus value dans ce partenariat.

L'alternance, un modèle d'apprentissage complet

Au cœur de cette réussite, le modèle de l'alternance. Pour Perrimond comme pour VAST, il reste le meilleur moyen d'allier théorie et pratique, en permettant aux

étudiants de développer leurs compétences tout en s'intégrant au monde de l'entreprise.

d'ailleurs aux futurs étudiants de commencer très tôt la recherche d'entreprise :

« L'alternance est une opportunité à ne pas manquer. C'est ce qui m'a permis d'être opérationnelle dès la fin de mes études ».

Les équipes de VAST et de Perrimond ne se contentent pas de former, ils connectent durablement les futurs diplômés et le tissu économique.

Les études dans le supérieur à Perrimond, vues par Laura.

Laura se souvient particulièrement d'une expérience marquante pendant son BTS : l'organisation de l'événement « Un jour, un style », une première immersion grandeur nature dans la gestion de projet. L'équipe de Laura a eu en charge la gestion de cet événement



Laura Ribeiro

de A à Z. Les étudiants ont appris à travailler en équipe, à communiquer, à gérer un budget. C'est ce type d'expérience qui donne confiance pour la suite.

Pour Laura, les cours à Perrimond sont « complets et bien rythmés », avec un bon équilibre entre enseignements théoriques et pratiques. Elle conseille



Le Club des Grands Partenaires à Perrimond

Les objectifs du Club des Grands Partenaires pour les entreprises sont simples : être impliqué dans la construction des parcours de formation en alternance du Bac +2 au Bac +5 pour répondre au mieux aux besoins économiques, être impliqué dans la formation des alternants et, en toute logique, participer aux parcours scolaires des étudiants en les accueillant dans leur structure.

Perrimond en chiffres

16 000 diplômés depuis 1938
750 étudiants dont 300 en alternance

22 formations en initial et en alternance

+ de 1 000 stages à l'international du BTS au Bac +5

19 Grands Partenaires

Une équipe de 50 intervenants et professeurs

Equipe Mobilité internationale dédiée

RETROUVEZ L'INTÉGRALITÉ DE NOS FORMATIONS ET DES TÉMOIGNAGES SUR PERRIMOND.EU

L'excellence en Provence

PERRIMOND ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

244, chemin du Roucas Blanc - 13007 Marseille

04 91 52 83 07 - contact@perrimond.eu

Etablissement catholique d'enseignement sous contrat d'association avec l'Etat - IFP



perrimond.eu

